

## **ES IRRESPONSABLE VINCULAR A AD A CAMBIOS EN DIRECTIVAS BANCARIAS**

**-FECHA-** 30.03.1996  
**-SECCION-** POLITICA  
**-PAGINA-** 1  
**-AUTOR-** MILAGROS DURAN LOPEZ

*Lewis Pérez responde a Jacques Vera Es irresponsable vincular a AD a cambios en directivas bancarias Son 12 los nuevos miembros del CEN: Jorge Millán, Guillermo Call, Timoteo Zambrano, Nerio Rausseo, Freddy Iriarte, Luis Ordóñez, Miguel Espidel, Vianney Rodríguez, Omar Barboza, Rosa Bethermit, Isabel Carmona y Olivia Pérez Mago. Los otros miembros fueron reelectos MILAGROS DURAN*

Las polémicas declaraciones ofrecidas por el ex-presidente del Banco de Venezuela, Jacques Vera, quien atribuyó su salida a presiones ejercidas desde el partido Acción Democrática, despertó ayer diversas reacciones, todas de rechazo por parte de los dirigentes de la tolda blanca. El Secretario Nacional de Organización, Lewis Pérez Daboín, dijo que "es irresponsable vincular a AD con este hecho", aunque declinó ofrecer detalles puesto que "nosotros nada tenemos que ver con eso". Por su parte, el sub-secretario general, Arístides Hospedales, expresó: "AD rechaza de manera categórica las afirmaciones de Jacques Vera, al tratar de vincular una decisión del Ejecutivo Nacional, como es la modificación de la directiva de un banco estatificado, a los votos que AD pueda dar en el Congreso de la República, cuando se discutan algunas materias relacionadas con créditos adicionales". Añadió que "el país conoce que AD le ha prestado apoyo parlamentario al Gobierno del presidente Caldera, pero ese apoyo nunca ha estado condicionado a exigencias

por parte de AD al Ejecutivo". Ante esta situación confusa que ha desatado el ex-presidente del Banco de Venezuela, Hospedales añadió que "el partido blanco considera que el Gobierno debe aclarar el caso, e informar a la opinión pública, las causas que condujeron a la modificación de algunas juntas directivas bancarias". En cuanto a la versión de que el presidente del Banco Consolidado, Luis Hinestrosa fue ratificado por vinculaciones con el partido blanco, Hospedales respondió que "no existe vinculación de algún directivo de bancos estatificados con AD". Otro que fijó posición fue Luis Piñerúa Ordaz. "No conozco personalmente al señor Vera, pero tengo buena información de su seriedad y competencia. Por eso me cuesta poner en duda su denuncia, manifestó el veterano dirigente, y agregó que "más me dolería que la presunta intervención en el asunto de su Secretario General quede como hecho cierto, o por lo menos equívoco. Por lo tanto considero procedente la apertura de una rigurosa investigación por parte de la Cámara de Diputados para poner en claro las cosas".

PROCESO INTERNO Finalmente, el presidente de la Comisión Electoral Interna Nacional (CEIN), Vianney Rodríguez, ofreció los resultados oficiales en torno a los miembros electos para integrar el CEN de Acción Democrática. Según los resultados oficiales emitidos este viernes a mediodía, el CEN quedará integrado de la siguiente manera: Presidente: Pedro París Montesinos, Primer-vicepresidente, David Morales Bello; Tercer-vicepresidente, Paulina Gamus; Secretario General, Luis Alfaro Uceró; Secretario de Organización, Lewis Pérez Daboín; Secretario Sindical, César Gil; Secretario Agrario, Amílcar Aponte; Secretario Juvenil, Jorge Millán; Secretario de Educación y Cultura, Pablo González; Secretario de Profesionales y Técnicos, Guillermo Call; Secretario de Asuntos Municipales y Acción Comunal, Marcos Maldonado; Secretaria de Acción Femenina, Ixora Rojas y Secretario de Asuntos Internacionales, Timoteo Zambrano. Los

secretarios políticos que también forman parte del CEN son: Arístides Hospedales (2.193 votos), Henry Ramos Allup (2.790 votos), Carmelo Lauría (2.147 votos), Nerio Rausseo (2.747 votos), Luis Aquiles Moreno (2.538 votos), Pedro Tábata Guzmán (2.517), Freddy Iriarte (2.462), Luis Ordóñez (2.392), Miguel Espidel (2.353 votos), Vianney Rodríguez (2.353 votos), Omar Barboza (2.222), José Rubín (2.046), Oscar David Soto (1.791), Liliana Hernández (2.796), Adela Liendo (2.630), Lilian Arvelo (2.516), Lilia de Rivera (2.441), Mabelly de León Ponte (2.430), Rosa Bethermit (2.392), Isabel Carmona de Serra (2.384) y Olivia Pérez de Mago (2.003).

**LOS VENCIDOS** En la contienda interna resultaron derrotados Pedro Cabello Poleo (936 votos), Oscar Celli (1.114 votos), Elías D'Onghia (216 votos), José Mariano Navarro (516 votos), Morel Rodríguez (659 votos), Edgar Vallé Vallé (200 votos), Matilde de Lozada (1.165 votos) y Rosa Parra (1.089 votos). El acto de proclamación de la nueva directiva partidista se realizará después la Semana Mayor, según informó Vianney Rodríguez, presidente de la CEIN. -Con esto concluye en forma civilizada y democrática el proceso que se inició el 17 y concluyó el 28 de marzo, con la designación de los miembros del CEN. Nos aprestamos a cumplir con las tareas que nos corresponden como uno de los principales partidos del país, dijo Rodríguez. Los nuevos miembros del CEN son: Jorge Millán, Guillermo Call, Timoteo Zambrano, Nerio Rausseo, Freddy Iriarte, Luis Ordóñez, Miguel Espidel, Vianney Rodríguez, Omar Barboza, Rosa Bethermit, Isabel Carmona y Olivia Pérez Mago. "Es natural que algunas personas que no fueron seleccionadas cuestionen el proceso, pero yo digo que fueron unas elecciones muy claras y que AD tiene un nuevo Comité Ejecutivo Nacional por tres años, puntualizó Lewis Pérez.

**LEYENDA** Lewis Pérez exime al partido de toda vinculación con la destitución de Jacques Vera.